

Liebe Bremerhavener,

im Wahlkampf haben wir BÜRGER IN WUT den Menschen eine bürgernahe Politik versprochen. Noch vor dem Start in die neue Legislaturperiode wollen wir beginnen, dieses Versprechen einzulösen.



Damit sich die BIW-Fraktionen in der Bremischen Bürgerschaft und in der Stadtverordnetenversammlung von Bremerhaven optimal aufstellen können, wollen wir von Ihnen wissen, wo Sie der Schuh drückt. Was sind die aus Ihrer Sicht drängendsten Probleme, die in der Seestadt und im Land Bremen angegangen werden müssen? Wo soll die Politik ansetzen, um vorhandene Mängel zu beheben und Fehlentwicklungen zu korrigieren? Welche konkreten Ideen und Vorschläge haben Sie, um die Lebensqualität in Bremerhaven zu verbessern?

Auf diese und weitere Fragen wollen wir gemeinsam mit Ihnen Antworten finden. Ihre Meinung, die Meinung der Bürgerinnen und Bürger, ist uns wichtig, denn wir verstehen uns als Repräsentanten der Wähler und nicht als deren Vormund. Wir wollen Ihre Anliegen in die Parlamente tragen und dort in konkrete Politik umsetzen.

Deshalb möchten wir Sie herzlich zu unserem 1. Bürgerdialog einladen, der am kommenden Dienstag, den 30.05.2023 um 18.00 Uhr im Haus am Blink, Adolf-Butenandt-Str. 7, 27580 Bremerhaven

stattfindet.

Dort haben Sie auch Gelegenheit, unsere künftigen Mandatsträger in der Bürgerschaft und in der Stadtverordnetenversammlung kennenzulernen und ihnen Fragen zu stellen.

Damit wir die Veranstaltung besser planen können, möchten wir Sie bitten, uns über Ihr Kommen vorab telefonisch unter der Rufnummer 0471-92927692 oder per E-Mail an info@buerger-in-wut.de zu informieren

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme!

Herzlichst Ihr

Jan Timke, MdBB
BIW-Fraktionsvorsitzender

Wie ist Ihre Meinung dazu? Schreiben Sie uns!

V.i.S.d.P.: BÜRGER IN WUT, Ludwigstr. 20, 27570 Bremerhaven,

Tel.: 0471/92927692, www.bremerhaven-zuerst.de, E-Mail: info@buerger-in-wut.de